
CULIACÁN
CULIACÁN, Viernes 2.11.18 | debate.com.mx

| 7A
«Los encuentros y desen-
cuentros son parte de un 
parlamento cuando posi-

ciones distintas a un 
tema se encuentran»
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> Alejandro Amézquita, Othón Herrera  
y Cairo e Issel Soto rinden protesta.

Cabildo 
aprueba 
designación 
de integrantes 
del gabinete 
de primer 
nivel

Durante la primera sesión de 
cabildo, el alcalde Jesús 
Estrada Ferreiro le tomó pro-
testa a integrantes de su gabi-
nete. Othón Herrera y Cairo 
Yarahuan, como secretario del 
Ayuntamiento; Issel 
Guillermina Soto González, 
como tesorera; y Alejandro 
Amézquita Villaseñor, como 
oficial mayor. Hasta la tarde de 
ayer aún faltaba por nombrar a 
una gran cantidad de miem-
bros de su gabinete, pero el pri-

mero edil dijo que aún no tiene 
fecha para completarlo, porque 
depende de varios factores.  
Comentó que en el 
Ayuntamiento hay trabajado-
res de confianza buenos y algu-
nos se quedarán, sobre todo los 
que tienen muchos años. 
También integrará a militantes 
de Morena y personas que ven-
drán de fuera, porque los invitó 
por tener trayectoria. 
Hasta ayer, ningún funcionario 
había presentado su renuncia 

voluntaria, por lo menos él no 
tenía ninguna en sus manos.  
En lo que se refiere al recorte 
de personal administrativo, 
aún desconoce cuándo se reali-
zará porque están trabajando 
para hacer una reingeniería, 
compactar puestos y eliminar 
los que no sean inútiles. 
También se creará la Secretaría 
de Administración y Finanzas, 
la cual tendrá dos direcciones.   
Volvió a señalar que hay 
muchos aviadores que se irán.
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Por razones 
personales, 
Lucas no 
acepta  cargo

> El exdiputado buscará 
un puesto federal.

Ramón Lucas Lizárraga 
explicó que, fue por deci-
sión personal, no acepta el 
cargo como secretario del 
Ayuntamiento. 
En su caso, aclaró que pre-
fiere estar sin ningún com-
promiso para ver si hay una 
oferta en donde pueda ser 
enlace con el gobierno fede-
ral. Describió su relación 
con Jesús Estrada Ferreiro 
como buena y seguirá apo-
yándolo en lo que pueda. 
Aún no sabe si le darán un 
puesto en el gobierno fede-
ral, pero decidió tomar el 
riesgo para no afectar la 
operación del gobierno 
municipal si al fungir como 
secretario lo llamaban para 
ocupar otro cargo.  
Ayer provocó asombro 
cuando el alcalde le tomó 
protesta a Othón Herrera y 
Cairo Yarahuan como secre-
tario del Ayuntamiento. En 
este tema, el primer edil 
dijo que desde hacía cuatro 
semanas que Lucas le 
manifestó que por razones 
personales no aceptaría el 
cargo.
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R
egidores de 
Morena, del 
PAN, del PES y 
la síndica pro-
curadora vota-

ron en contra de la 
designación de las comi-
siones permanentes, las 
cuales se dieron a cono-
cer en la primera sesión 
de cabildo de Jesús 
Estrada Ferreiro, reali-
zada ayer.  
En conferencia de pren-
sa, al término de la 
sesión, Sergio Beltrán 
Coronel, edil por 
Encuentro Social; Jesús 
Santiago Vidrio y Yareli 
Sánchez, por Morena, 
denunciaron haberse 
enterado sobre las comi-
siones permanentes que 
les tocaron ayer en 
plena sesión.  

µµ Detalles 
Beltrán Coronel explicó 
que sostuvieron una 
reunión con Estrada 
Ferreiro 
24 horas antes de la 
toma de protesta, pero 
no se habló de las comi-
siones, por lo que la 
decisión de designarlas 
se tomó en lo oscurito, y 
esta es una imposición 

Regidores truenan contra 
Jesús Estrada Ferreiro
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> Los regidores, al momento de dar la conferencia.

Ediles de Morena, del PES, del PAN y la síndica procuradora no estuvieron de acuerdo en la forma en la 
que se designaron las comisiones permanentes de cabildo, por lo que votaron en contra de la propuesta

«El alcalde está 
actuando con 

autoritarismo, y 
eso no lo vamos 
a permitir. Nada 

se  hará en lo 
oscurito» 

Sergio Beltrán Coronel 
Regidor por  

Encuentro Social

que no van a permitir. 
También expresó que la 
repartición no se hizo 
acorde a los perfiles.  
Yareli Sánchez pidió al 
alcalde que los tome en 
cuenta.  
Por su parte, Santiago 
Vidrio señaló que no se 
le asignó la comisión 
para la cual tiene sobra-

do perfil. 
Respecto a esta incon-
formidad, Estrada ase-
guró que se convocó a 
los regidores que tenía a 
la mano vía correo elec-
trónico, WhatsApp y lla-
mada, y asistieron los 
que pudieron. Señaló 
que invita a su oficina a 
todo aquel que tenga 
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alguna inconformidad o 
quiera preguntar algo. 
Los regidores indicaron 
que para integrar el 
gabinete de Estrada 
Ferreiro no se está 
tomando en cuenta a 
integrantes de la coali-
ción Juntos Haremos 
Historia. “Estrada 
Ferreiro es de Morena lo 
que yo soy de astronau-
ta”, señaló Beltrán 
Coronel.
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